



## Le bâillement pendant la prière provient du Diable ; donc, lorsque l'un d'entre vous baille, qu'il se retienne autant qu'il le peut !

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Le bâillement pendant la prière provient du Diable ; donc, lorsque l'un d'entre vous baille, qu'il se retienne autant qu'il le peut ! »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî]

Le bâillement pendant la prière provient du Diable. En effet, le bâillement accompagne la lourdeur du corps, lorsqu'il est fatigué et encombré, alors qu'il penche vers la paresse et l'envie de dormir. Or, c'est le Diable qui encourage l'individu à assouvir ses désirs ainsi qu'à abuser de la nourriture et de la boisson. Par conséquent, lorsque le fidèle commence à bâiller, il doit se retenir de le faire autant que possible. Il doit serrer les dents et les lèvres afin d'éviter que le Diable atteigne son objectif et commence à déformer son aspect, à pénétrer sa bouche et à se moquer de lui. S'il n'y arrive pas, alors il doit mettre sa main devant sa bouche.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/10884>

